



## Préparation d'un projet de rapprochement avec Enedis

juin 2021

### 1 - Contexte

La Fédération est en contact depuis près d'un an avec Enedis pour donner suite à des échanges informels lors d'un séminaire à Paris. Le développement des petites installations de production d'enr, le développement de l'autoconsommation et de l'électricité en mobilité a mis en avant des sujets croissants entre nos deux réseaux.

Enedis souhaite travailler avec la Fédération sur ces questions et propose actuellement de partir sur une convention annuelle pour l'année 2022 qui serait signée d'ici la fin de cette année.

Les points d'entrée en pré identification en préparation d'un échange plus officiel sont :

- Sensibilisation d'Enedis aux enjeux des Parcs en matière de transition et appui d'Enedis à la connaissance et aux enjeux d'autoconsommation, de raccordement au réseau d'installation de projet participatif sur bâtiments
- Mobilisation des différentes unités régionales d'Enedis dans les actions des Parcs
- Meilleure connaissance d'Enedis dans les enjeux des Parcs et les attentes en matière de mixte énergétique et d'intervention sur le réseau
- Appui à la démarche nationale sur le carbone et sur la transition énergétique et le climat
- Cette première convention annuelle permettra aussi d'affiner les sujets et pourra évoluer dans la suite
- Enedis participera indépendamment de la future convention au séminaire Energie Climat paysage et Urbanisme prévu en décembre 2021

### 2 – Conclusion

Enedis qui a déjà des collaborations avec les Parcs individuellement et a signé une convention avec l'association des centrales villageoises dont sont membres fondateurs certains Parcs et la Fédération peut comme cela se passe avec GRT et RTE permettre à ces acteurs majeurs de l'Energie de mieux prendre en compte les enjeux spécifiques des Parcs et nos besoins en termes de mixte énergétique et de transition.